



Antwort zur Anfrage Nr. 0609/2010 der FDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Altstadt betreffend **Fußgängerampel Rheinstr./Fort Malakoff (FDP)**  
**hier: Verlängerung Grünphase**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die Länge der Grünzeit für die Fußgängerfurt über die Rheinstraße am Fort Malakoff ist ausreichend bemessen, so dass auch langsam laufende Fußgänger mindestens zweidrittel der Fahrbahn bei Grün überqueren können. Die anschließende Rotzeit ist so groß, dass noch ein gefahrloses passieren der Fahrbahn möglich ist, ohne auf der Mittelinsel stehen bleiben zu müssen. Eine Verlängerung der Grünzeit wirkt sich negativ auf die „Grüne Welle“ der Rheinstraße aus. Die Signalschaltung wird aber daraufhin noch einmal geprüft und gegebenenfalls die Grünzeit erhöht.

Mainz, 20.04.2010

gez. Reichel

Wolfgang Reichel  
*Beigeordneter*